



# Clínica RedSalud Mayor Temuco fortalece su compromiso con la salud de La Araucanía en encuentro con referentes médicos

Evento se realizó por segundo año consecutivo y contó con la participación representantes de la institución quienes destacaron los avances y proyectos en curso, subrayando la importancia de la colaboración y el compromiso con la comunidad.

**E**n un evento que reafirma su posición como un actor clave de la atención médica en La Araucanía y el sur de Chile, Clínica RedSalud Mayor Temuco reunió a destacados médicos y referentes de la salud de la zona. El encuentro -que se realizó por segundo año consecutivo- contó con la participación de representantes de la institución, quienes destacaron los avances y proyectos en curso, subrayando la importancia de la colaboración y el compromiso con la comunidad.

Juan Sánchez, Gerente General de Clínica RedSalud Mayor Temuco, destacó la relevancia de este tipo de encuentros para la proyección de la clínica en la región. "Este evento es un espacio clave para conocer los avances de nuestro proyecto en Temuco, recordando que somos parte de una red de nueve clínicas a nivel nacional, seis de ellas en regiones", señaló, valorando la importancia de involucrar a los médicos en el desarrollo de una medicina de alta calidad y accesible, alineada con los objetivos de la red.

Sánchez enfatizó en el posicionamiento de la clínica en la región y resaltó su acreditación en tres procesos consecutivos, un logro que habla de la calidad del servicio y la preferencia de los pacientes en una región donde el 85% de la población pertenece a Fonasa. "Nos debemos a ellos y nos esforzamos por ofrecer un servicio accesible y de calidad", concluyó.

En el encuentro, el Dr. Jorge Romero, Director Médico de Clínica RedSalud Mayor Temuco, destacó el fuerte impulso tecnológico que ha estado desarrollando el centro de salud y valoró la llegada y puesta en marcha de un nuevo angiógrafo de última tecnología, inaugurado recientemente en la clínica. "Este equipo permitirá mejorar significativamente la capacidad de resolución en diversas patologías, especialmente en las áreas cardiovasculares y oncológicas", sostuvo.

A su juicio, se trata de una herramienta fundamental "que permite realizar exámenes y tratamientos con mayor precisión y menor invasividad, lo que se traduce en una mejor calidad de

atención para nuestros pacientes". Además, resaltó la importancia de esta tecnología en el fortalecimiento del enfoque integral y accesible de la clínica, especialmente en el contexto de una estrecha colaboración con otros médicos y especialistas.

## COMPROMISO

Gonzalo Trucco, Gerente de Clínicas de Regiones para RedSalud, aprovechó el encuentro para reflexionar sobre el posicionamiento de la clínica y la importancia de transmitir su propósito a los médicos. "Nuestro principal objetivo es reunirnos con este grupo médico tan importante para compartir el proyecto que hemos desarrolla-

do en la clínica, los logros que hemos alcanzado recientemente, y sobre todo, para comunicar el propósito fundamental de nuestra red: ofrecer salud accesible y disponible en todo Chile", expresó.

Trucco destacó el compromiso que tienen con la calidad y competitividad en la atención médica y subrayó la importancia de La Araucanía para RedSalud, con una clínica que es "una de las más importantes de regiones", y que se suma a su centro médico y dental en la capital regional. "Contamos con nueve clínicas en distintas regiones, además de 45 centros dentales y 26 centros médicos. Este despliegue a lo largo de todo el país re-

fuerza nuestro compromiso de brindar atención de calidad, accesible y con un enfoque humano", afirmó.

El evento concluyó con un llamado a la acción, invitando a los médicos a involucrarse activamente en los proyectos de la clínica y a impulsar juntos la concreción de los objetivos de RedSalud Mayor Temuco en la región. "En RedSalud Mayor Temuco tenemos una fuerte vocación social. Trabajamos con Fonasa y todas las aseguradoras, lo que nos permite fortalecer nuestra alianza público-privada y contribuir al bienestar de la Región de La Araucanía", sentenció el Director Médico de Clínica RedSalud Mayor Temuco.